

Werden auch Sie Gönner

Als Gönner tragen Sie viel dazu bei, dass die Arbeit und Projekte der Kinderspitex langfristig geplant und nachhaltig ausgeführt werden können. Sie helfen, den grössten Wunsch beeinträchtigter und schwer kranker Kinder zu erfüllen – zu Hause bei den eigenen Familien in der gewohnten Umgebung gepflegt und betreut zu werden.

Als Gönner stehen Sie den betroffenen Familien langfristig zur Seite und geben ihnen das Gefühl, nicht alleine zu sein.



Ihre Spende

Als Schweizer Non-Profit-Organisation setzen wir Ihre Spende ausschliesslich in unserem Land ein – für Familien mit beeinträchtigten und schwer kranken Kindern, die auf unsere Hilfe angewiesen sind. Solidarität beginnt in der Nachbarschaft.

Mit Ihrer finanziellen Zuwendung schenken Sie diesen Familien und Ihrem Umfeld Hoffnung und Perspektiven. Die Unterstützung ist besonders wichtig in den Bereichen, die nicht unter die vom Bundesamt für Sozialversicherungen abgeholzten Leistungen fallen. Die Unterstützung, welche über die Pflege hinausgeht, muss jedes Jahr über Spendengelder sichergestellt werden.

Für den Erhalt und Ausbau unseres Pflege- und Entlastungsangebots sind wir dringend auf Spenden angewiesen.

Schweizerischer Kinderspitex Verein

Bahnhofstrasse 17 | 9326 Horn TG

Telefon 071 447 28 28

info@kinderspitex-schweiz.ch

Öffnungszeiten

Montag bis Freitag

08.00 Uhr bis 12.00 Uhr

13.00 Uhr bis 17.00 Uhr



Ihre Spende hilft

Schweizerischer Kinderspitex Verein

Bahnhofstrasse 17 | 9326 Horn

IBAN: CH95 0900 0000 9075 5090 3



kinderspitex-schweiz.ch

Instagram: kinderspitex.schweiz

Facebook: kinderspitex

YouTube: Kinderspitex Schweiz



Schweizerischer
Kinderspitex
Verein



Liebe & Geborgenheit zu Hause

Der Schweizerische Kinderspitex Verein hilft als gemeinnützige Organisation da, wo sich Kinder sicher und geborgen fühlen – in vertrauter Atmosphäre, zu Hause in der Familie.



Liebe & Geborgenheit zu Hause

Dank ambulanter Pflege können Säuglinge und Kinder mit schweren Behinderungen zu Hause in der Familie aufwachsen, was sich positiv auf den Heilungs- und Entwicklungsprozess auswirkt. Die engagierten und qualifizierten Pflegefachpersonen der Kinderspitem begleiten die Eltern, um sie wirkungsvoll zu entlasten. Die Kinder erhalten eine optimale medizinische Betreuung in ihrem vertrauten Umfeld.

Die Eltern schenken ihrem schwer kranken Kind grosse Aufmerksamkeit und stellen ihre eigenen Bedürfnisse oft weit zurück. Sich um das eigene Kind zu kümmern, ist eine 24h-Aufgabe bei einer 7-Tage-Woche. Um den Familien die nötige Unterstützung zu ermöglichen, sind in über 20 Jahren Tätigkeit wichtige Langzeit-Projekte im Bereich Entlastung und Mobilität entstanden.

Mehr als nur Pflege



Um eine Überforderung der Eltern vorzubeugen und notwendige Freiräume zu schaffen, bietet die Hängematte an Wochenenden Pflegeplätze für schwer erkrankte Säuglinge und Kinder an.



Glücksstunden werden zur Finanzierung unentgeltlicher Pflegestunden verwendet, wenn zum Beispiel wegen Ausfall eines Elternteils zusätzliche Pflegestunden nötig sind oder eine Mutter überlastet ist und einige Stunden Erholung braucht.



Der Kinderspitem bietet Familien mit behinderten und schwerkranken Kindern unentgeltlich einen umfassenden Rechtsdienst an, der sie berät und mit nötigen Massnahmen unterstützt.



Durch die tägliche Pflege schwerkranker Kinder erfahren wir immer wieder von ihren Herzenswünschen. Deren Erfüllung lässt die Kinder und ihre Angehörige neue Kraft schöpfen für den Weg, der vor ihnen liegt.



Mit Spitem-Mobile wird Familien mit behinderten oder schwerkranken Kindern ein grosses Stück Unabhängigkeit ermöglicht. Den betroffenen Familien werden speziell umgebaute Familienfahrzeuge zur Verfügung gestellt.



Dank der medizinischen Fernüberwachung können Kinder früher aus dem Spital entlassen und rund um die Uhr zu Hause überwacht werden.